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Attention aux verbes irréguliers !

Utiliser le subjonctif

Formation du subjonctif présent  
des verbes réguliers
Radical de la 3e personne du pluriel (ils/elles) 
au présent
+ -e  •  -es  •  -e  •  -ions  •  -iez  •  -ent
finir → ils/elles finissent → au subjonctif :
Que je finisse 	 Que nous finissions
Que tu finisses 	 Que vous finissiez
Qu’il/elle/on finisse	 Qu’ils/elles finissent

Expressions suivies du subjonctif
Pour exprimer la nécessité : 
il faut que, il est nécessaire que…
Pour exprimer une volonté, un souhait : 
je veux que, je voudrais que, j’aimerais que, 
je souhaite que…

Presse écrite
• la page d’actualités	
• des lecteurs
• une salle de rédaction
• un journal 
• être publié
• �des mots-croisés 
• une rubrique 
• le tirage

Télévision
• le journal télévisé 
• des téléspectateurs 
• un plateau 
• une chaîne 
• passer à la télé 
• des jeux télévisés
• une émission 
• l’audience 

Radio
• le journal 
• des auditeurs 
• un studio 
• une station 
• passer sur les ondes 
• des jeux radiophoniques
• une émission 
• l’audience

Du vocabulaire des médias 

un(e) journaliste • un reportage • une interview • un feuilleton • les grands titres • la une

avoir être faire vouloir aller pouvoir
Que je (j’) aie sois fasse veuille aille puisse
Que tu aies sois fasses veuilles ailles puisses
Qu’il/elle/on ait soit fasse veuille aille puisse
Que nous ayons soyons fassions voulions allions puissions
Que vous ayez soyez fassiez vouliez alliez puissiez
Qu’ils/elles aient soient fassent veuillent aillent puissent


